



多入高祭 『文化祭』



▲合唱コンクールで最優秀賞を獲得した赤団による合唱

多入高校の夏の恒例行事、多入高祭『文化祭』が8月29日に開催されました。開会式では永田彰浩校長が「最高のパフォーマンスを披露して、仲間との素晴らしい時間を共有してください」とあいさつ。

その後、小城太鼓による勇壮な演奏で幕を開け、赤団、青団、白団、黄団に分かれての合唱コンクール、団体グループ・個人のステージ発表、吹奏楽部による演奏が披露されました。

また、校舎中庭では、各クラスによる趣向を凝らしたクラス販売、一部教室では、書道部や美術による展示もあわせて披露されました。

～文化祭パフォーマンス～

★書道部展示★



★オープニングセレモニー（小城太鼓）★

県内外で活動している小城太鼓のみなさん。メンバーの一人、豊増玲央希さん（3年）は「少人数ながら素晴らしい演奏ができました」と振り返りました。

★吹奏楽部演奏★



▶気志團の「瞞上等」にあわせてダンス



吹奏楽部による演奏では、コンクール自由曲はじめ、AKBの『恋するフォーチュンクッキー』など話題曲も演奏され、大いに盛り上がりました。

▶「にぶいろクローバー」によるダンスの披露



★グループ発表★

▶ガールズバンド『ぶっちょ』



多入高祭 『体育祭』

久々の夏空となった8月31日、多入高祭『体育祭』が多入高グラウンドで開催され、生徒は赤団、青団、白団、黄団に分かれ、酷暑に負けず競技に臨みました。

★入場行進、開会式★



▲選手宣誓
さんとうまこと 山東真琴さん



▲息もぴったり入場行進

★応援合戦★



各団趣向を凝らしたパフォーマンスを披露した『応援合戦』。優勝を飾った青団団長の田島清征さんは「みんなが声を出して精一杯頑張ってくれました」と喜びの表情でした！！

閉会式では、永田校長が「すがすがしい快晴のもと、それぞれ競技に参加している姿を見て頼もしい限りでした。今日の頑張りを夢実現の起爆剤にしてほしいです」と大会を講評しました。
みなさんお疲れ様でした！！

★閉会式★



▲永田校長から優勝トロフィーを受け取る赤団団長の井手千夏さん

★競技種目の様子★



▲団対抗綱引き



▲団対抗棒引き



▲団対抗バストリレー



▲団対抗背中渡し